ありがとうがいっぱい! 笑顔がいっぱい! 緑ヶ丘小学校

令和3年度 学校便り 12月号



この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。

運動会での応援ありがとうございました

10月30日(土)に実施しました運動会では、みどりっ子が躍動しました。今年も午前中だけの開催となり、徒競争と表現、全校リレーだけの種目となりましたが、どの学年もすばらしいパフォーマンスを見せてくれました。赤団団長遠田航平さん、白団団長久澄芽生さんを中心に両団とも力強い応援、機敏な行動を見せすばらしいチームワークでした。また、保護者の皆様も手作りのうちわで熱い応援をしてくださいました。みどりっ子のすばらしさを改めて感じたすばらしい運動会でした。ありがとうございました。







地域連携 ~ 防災グランドゴルフ大会開催!



11月14日(日)みどりがおか異世代交流会の主催で、防災グランドゴルフ大会が実施されました。小学生から高齢者まで幅広い世代が、楽しみながら防災を学ぶことができました。いざという時は地域のつながりが頼りです。学校にとってもありがたい取組でした。



祝 お知らせ



なお、感染症拡大状況等により 予定が変更になることもありま すのでご了承ください。 1日(水)5年生

みやざき学力・学習状況調査

2日(木)心のアンケート

6日(月)全校朝会

10日(金)6年生スポーツフェスタ

12日(日)6年生学年レクリエーション

おやじ会門松づくり

13日(月)鑑賞教室

15日(水)給食感謝の会

19日(日) オープンスクール PTA バザー

20日(月)振替休業日

24日(金)2学期終業式

25日(土)~1月6日(木) 冬休み